
最新当选社区副主任的表态发言 当选社
区书记表态发言(通用5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？接下
来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来
看一看吧。

当选社区副主任的表态发言篇一

尊敬的各位领导、党员同志们，大家好！

今天，在新一届社区党组织领导班子选举中，大家选举我担
任社区书记，我感到非常荣幸。首先，请允许我我代表新一
届党总支全体成员，对组织的培养，对各位党员同志的信任、
关怀与厚爱，表示最衷心的感谢！

在过去的三年时间里，晴山蓝城社区党总支在街道党工委的
正确领导下，通过全体党员干部的共同努力，在社区建设和
服务居民群众的工作中取得了较大的成绩，得到上级党组织
和各位党员的充分肯定。因而，作为新一届社区书记，我深
感压力很大，担子很重，任务艰巨。但我坚信，在今后的工
作中，新一届党总支班子将以强烈的责任感，尽心尽力，切
实履行好党总支职责，认真做好社区的建设发展工作。

现在我代表晴山蓝城社区新一届党总支班子向各位领导和各
位党员、同志们做一个表态发言：

认真钻研学习社区建设相关知识，提高理论素养，提高领导
水平，提高驾驭全局的能力，使自己思想更加解放，思路更
加开阔，决策更加科学，方法更加灵活。



作为社区党总支班子的成员，我们一定会牢固树立为人民服
务的思想，树立民为父母，民为根本的观念，群众的愿望就
是社区党总支的责任，百姓所要求的就是社区党总支所追求
的。

无私才能无畏，廉洁才能奉公。我们一定恪尽职守，不仁之
事不做，不义之财不取，不正之风不沾，一定坚持为人光明
正大，处事公道正派，以身作则，淡泊名利，谦虚谨慎，勤
政廉政。

我和社区党总支、居委一班人会坚持真抓实干，坚持深入实
际，坚持民主决策，力戒空谈浮躁，与班子成员，精诚团结，
开拓创新，锐意进取，奋发向上。

各位党员：在新的发展形势下，我们社区的发展面临着新的
机遇，同时也存在着不少困难和挑战，我相信只要社区党员
干部齐心协力，脚踏实地，在社区党员、居民的真诚拥护下，
我们一定能再创新的业绩！让我们在街道党工委的正确领导
下，努力带领广大居民共同建设更加美好的晴山蓝城社区，
共同追求更加美好的生活，共同创造更加美好的明天！

我的发言就到这里。祝大家身体健康、工作顺利、万事如意！

谢谢！

当选社区副主任的表态发言篇二

尊敬的各位领导，各位同事，大家好！

我是**社区书记，我叫**，今天我有幸作为农校社区代表上
台发言，虽然没有轰轰烈烈的战果，但也算经历了一段不平
凡的考验和磨砺。

20**年是我在社区工作的第3个年头，却是担任专职书记的第



一年。非常感谢各位领导给我这个成长的平台，令我在工作
中不断的学习，不断的进步，慢慢的提升自身的素质与能力。
在这近一年的工作中，不但得益于我们社区各位同事的支持
与默契配合，更得益于社区优良的团队氛围和社区领导的深
切关心。在这里，我要真诚的向各位果断决策的领导和辛勤
工作的同事致以深深的敬意。

社区是城市的细胞，社区和谐是社会和谐的基础，加强和谐
社区建设是构建和谐社会的必然要求。这一年来，农校社区
准备以建立健全社区组织、服务、管理、维稳、党建五大体
系为着力点，加快推进和谐社区建设，促进社区和谐健康发
展。基于此，我将做到以下几点：

在工作中，我将坚持一边工作一边学习，不断提高自身综合
素质水平，从而更好的实现工作目标。

一是继续学习党务工作知识，对于刚接触党务工作来说还比
较陌生，有很多基础知识需要掌握。

二是按照20**年理论学习计划的要求，认真做好党风廉政建
设和反腐倡廉工作学习教育计划，把反腐倡廉教育纳入社区
党员教育计划之中。

三是认真学习法律知识，结合自己工作实际特点，我还具体
负责综治维稳和人民调解工作，我有责任和义务为辖区居民
做好各种纠纷和调解，因此，我将利用闲余时间，选择性地
学习法律等相关书籍，我相信通过学习，进一步增强法制意
识和法制观念，会确保在居民引发纠纷时能及时有效的把矛
盾化解到萌芽状态。

在街道领导的高度重视与正确带领下，我社区成立了领导小
组，专门负责此项工作，在此基础上，计划在全体党员中，
开展创先争优活动，党员之间互相交流学习经验，以老党员
带新党员的互帮互助的形势，开展专题交流会。



总结一年来的工作，我觉得有得也有失，不足之处主要表现
在三个方面，这也是本人今后进一步努力的方向。

一是对工作中可能出现的问题和困难，要注重从总体上把握，
增强工作的预见性，同时要注意防止头脑发热，时刻保持强
烈的忧患意识。

二是要防止事不关己高高挂起的态度，要时刻牢记自己的工
作职责，替书记分担社区的大小事，帮助协调好临时性的突
发事件。

三是要避免苛求与人，对工作总体上高标准、严要求是无可
厚非的，但在一些具体问题上不能事事都要求完美，要注重
把大家的积极性发挥好、保护好，营造一种生机勃勃的良好
局面。

“百尺竿头，更进一步”，在20**下半年里，我将紧紧围
绕“文明服务，奉献社会，争创业绩”这个宗旨，立足党支
部岗位，高标准，严要求，我将以社区群众满意为标准，从
社区群众需要的地方做起，从社区群众不满意的地方改起，
不辜负领导对我的期望！以上表态发言如有不详之处，请各
位领导和同事们加以指正，以使我社区的工作精益求精，更
进一步。谢谢大家！

当选社区副主任的表态发言篇三

尊敬的各位领导，各位同事，大家好!

我是xx社区书记，我叫xx，今天我有幸作为农校社区代表上台
发言，虽然没有轰轰烈烈的战果，但也算经历了一段不平凡
的考验和磨砺。

20xx年是我在社区工作的第3个年头，却是担任专职书记的第
一年。非常感谢各位领导给我这个成长的平台，令我在工作



中不断的学习，不断的进步，慢慢的提升自身的素质与能力。
在这近一年的工作中，不但得益于我们社区各位同事的支持
与默契配合，更得益于社区优良的团队氛围和社区领导的深
切关心。在这里，我要真诚的向各位果断决策的领导和辛勤
工作的同事致以深深的敬意。

社区是城市的细胞，社区和谐是社会和谐的基础，加强和谐
社区建设是构建和谐社会的必然要求。这一年来，农校社区
准备以建立健全社区组织、服务、管理、维稳、党建五大体
系为着力点，加快推进和谐社区建设，促进社区和谐健康发
展。基于此，我将做到以下几点：

在工作中，我将坚持一边工作一边学习，不断提高自身综合
素质水平，从而更好的实现工作目标。

一是继续学习党务工作知识，对于刚接触党务工作来说还比
较陌生，有很多基础知识需要掌握。

二是按照20xx年理论学习计划的要求，认真做好党风廉政建
设和反腐倡廉工作学习教育计划，把反腐倡廉教育纳入社区
党员教育计划之中。

三是认真学习法律知识，结合自己工作实际特点，我还具体
负责综治维稳和人民调解工作，我有责任和义务为辖区居民
做好各种纠纷和调解，因此，我将利用闲余时间，选择性地
学习法律等相关书籍，我相信通过学习，进一步增强法制意
识和法制观念，会确保在居民引发纠纷时能及时有效的把矛
盾化解到萌芽状态。

在街道领导的高度重视与正确带领下，我社区成立了领导小
组，专门负责此项工作，在此基础上，计划在全体党员中，
开展创先争优活动，党员之间互相交流学习经验，以老党员
带新党员的互帮互助的形势，开展专题交流会。



总结一年来的工作，我觉得有得也有失，不足之处主要表现
在三个方面，这也是本人今后进一步努力的方向。

一是对工作中可能出现的问题和困难，要注重从总体上把握，
增强工作的预见性，同时要注意防止头脑发热，时刻保持强
烈的忧患意识。

二是要防止事不关己高高挂起的态度，要时刻牢记自己的工
作职责，替书记分担社区的大小事，帮助协调好临时性的突
发事件。

三是要避免苛求与人，对工作总体上高标准、严要求是无可
厚非的，但在一些具体问题上不能事事都要求完美，要注重
把大家的积极性发挥好、保护好，营造一种生机勃勃的良好
局面。

“百尺竿头，更进一步”，在20xx下半年里，我将紧紧围
绕“文明服务，奉献社会，争创业绩”这个宗旨，立足党支
部岗位，高标准，严要求，我将以社区群众满意为标准，从
社区群众需要的地方做起，从社区群众不满意的地方改起，
不辜负领导对我的期望!以上表态发言如有不详之处，请各位
领导和同事们加以指正，以使我社区的工作精益求精，更进
一步。谢谢大家!

当选社区副主任的表态发言篇四

尊敬的各位领导，各位同事，大家好!

我是**社区书记，我叫**，今天我有幸作为农校社区代表上
台发言，虽然没有轰轰烈烈的战果，但也算经历了一段不平
凡的考验和磨砺。

20**年是我在社区工作的第3个年头，却是担任专职书记的第
一年。非常感谢各位领导给我这个成长的平台，令我在工作



中不断的学习，不断的进步，慢慢的提升自身的素质与能力。
在这近一年的工作中，不但得益于我们社区各位同事的支持
与默契配合，更得益于社区优良的团队氛围和社区领导的深
切关心。在这里，我要真诚的向各位果断决策的领导和辛勤
工作的同事致以深深的敬意。

社区是城市的细胞，社区和谐是社会和谐的基础，加强和谐
社区建设是构建和谐社会的必然要求。这一年来，农校社区
准备以建立健全社区组织、服务、管理、维稳、党建五大体
系为着力点，加快推进和谐社区建设，促进社区和谐健康发
展。基于此，我将做到以下几点：

在工作中，我将坚持一边工作一边学习，不断提高自身综合
素质水平，从而更好的实现工作目标。

一是继续学习党务工作知识，对于刚接触党务工作来说还比
较陌生，有很多基础知识需要掌握。

二是按照20**年理论学习计划的要求，认真做好党风廉政建
设和反腐倡廉工作学习教育计划，把反腐倡廉教育纳入社区
党员教育计划之中。

三是认真学习法律知识，结合自己工作实际特点，我还具体
负责综治维稳和人民调解工作，我有责任和义务为辖区居民
做好各种纠纷和调解，因此，我将利用闲余时间，选择性地
学习法律等相关书籍，我相信通过学习，进一步增强法制意
识和法制观念，会确保在居民引发纠纷时能及时有效的把矛
盾化解到萌芽状态。

在街道领导的高度重视与正确带领下，我社区成立了领导小
组，专门负责此项工作，在此基础上，计划在全体党员中，
开展创先争优活动，党员之间互相交流学习经验，以老党员
带新党员的互帮互助的形势，开展专题交流会。



总结一年来的工作，我觉得有得也有失，不足之处主要表现
在三个方面，这也是本人今后进一步努力的方向。

一是对工作中可能出现的问题和困难，要注重从总体上把握，
增强工作的预见性，同时要注意防止头脑发热，时刻保持强
烈的忧患意识。

二是要防止事不关己高高挂起的态度，要时刻牢记自己的工
作职责，替书记分担社区的大小事，帮助协调好临时性的突
发事件。

三是要避免苛求与人，对工作总体上高标准、严要求是无可
厚非的，但在一些具体问题上不能事事都要求完美，要注重
把大家的积极性发挥好、保护好，营造一种生机勃勃的良好
局面。

“百尺竿头，更进一步”，在20**下半年里，我将紧紧围
绕“文明服务，奉献社会，争创业绩”这个宗旨，立足党支
部岗位，高标准，严要求，我将以社区群众满意为标准，从
社区群众需要的地方做起，从社区群众不满意的地方改起，
不辜负领导对我的期望!以上表态发言如有不详之处，请各位
领导和同事们加以指正，以使我社区的工作精益求精，更进
一步。谢谢大家!

当选社区副主任的表态发言篇五

尊敬的各位领导、全体党员：

大家下午好!

能够当选为红星社区党总支书记，对我来说既是荣誉也是压
力。大家选我当新一届党总支书记，是对我工作的肯定和信
任。首先，我非常感谢各位党员，给我投出了信任的一票，
这一票意味着对我们新的班子在今后三年工作的重托。在这



里，我代表新一届党总支委员会全体成员向各位党员、同志
们对我们的信任表示衷心感谢!

作为红星社区第四届党总支委员会书记，深知压力很大，担
子很重，任务艰巨。但我也有信心和决心，以强烈的责任感，
尽心尽力，切实履行好党总支书记的岗位职责。依靠集体智
慧和组织的力量，带领全体党员和社区居民以求真务实的精
神，圆满完成上级党委、政府交给我们新一届党总支的各项
任务，促进社区建设工作健康发展。

在过去的三年时间里，我们红星在西平镇党委的正确领导和
帮助下，通过全体党员干部的共同努力，在社区建设和服务
于居民群众工作中做出了较大的成绩，得到上级党组织和各
位党员的.肯定，但这只能说明过去。在今后的工作中，我们
决不辜负西平镇党委和全体党员的信任与厚望。

一、新一届党总支班子将努力做到作风民主，团结一致，密
切联系居民群众，廉洁奉公。抓好“两委”班子队伍建设，
发挥社区各类组织的作用，强化红星社区“两委”一站式便
民服务中心建设，理顺好各方面的关系。充分发挥社区居民
代表会议的作用，加强与驻社区单位的联系，搞好社区共驻
共建，促进红星社区的管理和服务的工作水平上一个新的台
阶。

二、发展壮大社区集体经济，总体思路是完善基础设施建设，
改善投资环境;以发展商业贸易为主，扩大三产经营领域;服
务于城，得益于城，带动社区集体经济发展。具体从三个方
面着眼：

1、为推动红星社区集体经济更好更快地发展，带动社区居民
闲置房屋出租，增加失地农民的就业机会，立足于待开发的
剩余和富裕的土地资源优势，积极开展招商引资工作。如计
划引进沾益县金山家居广场等经营项目，开发孙家营等农民
新村，建成为集物流、家具、建材、灯具及窗帘为一体的大



型商业城经济小区。走农工商结合的`一体化道路，千方百计
解决红星社区剩余劳动力和增加居民群众收入。

2、认真做好14个居民小组涉及到的城中村改造规划与实施。

3、搞好新型农民新村建设，通过优势招商等方式，盘活红星
社区现有资源，推动红星社区经济和社会持续、协调、健康
发展和进步。

三、认真贯彻落实上级党委的各项方针政策，坚持一手抓党
建，一手抓经济，不断增强“两委”班子为居民服务的工作
能力、决策能力和协调能力。当前摆在我们面前工作重点，
就是努力完成的东风南路拆迁和建设工作任务，也希望涉及
到的党员住户的理解和支持。

四、开展好“四群”教育活动。广泛收集社情民意，在当前
土地资源越来越少的条件下，切实解决居民在生产生活中遇
到的困难和问题。想群众之所想，急群众之所急，办群众之
所需，尽心竭力为居民群众做好事、办实事、解难事。始终
做到权为民所用、情为民所系、利为民所谋。

最后，请各位领导、各位党员放心，有红星社区历届班子打
下的良好基础，有全体党员干部的共同努力，我们将不负使
命，在努力完成西平镇党委、政府交给的各项目标任务的同
时，以建设和发展红星社区集体经济为己任，以红星社
区“两委”班子的努力工作，造福红星社区居民群众来回报
各位领导，各位党员对我们的信任和希望。

我的发言就到这里。祝大家身体健康、工作顺利、万事如意!

谢谢!


